Liebe Kolleginnen und Kollegen,

nachdem nun unser QMH schon sehr weit aufgebaut ist (Dokumentation unserer Arbeit), müssen wir uns wieder mehr der Selbstevaluation unserer Arbeit zuwenden.

Über die beiden Hauptmethoden "Dokumentation" und "Selbstevalaution" möchte das Qualitätsmanagement unserer Schule zu einer kontinuierlichen Verbesserung unserer Arbeit beitragen. Wie mehrfach bereits kommuniziert und auch im Qualitätsleitbild schriftlich dargelegt, sollten unsere Aufgaben alle in einem sinnvollen Aufwand-Nutzen-Verhältnis stehen, d.h. effektiv, aber auch effizient sein.

Um nun den Bedarf für weitere Selbstevaluationen ermitteln und entsprechend nach ihrer Dringlichkeit bewerten zu können, soll diese Umfrage durchgeführt werden.

Die Ergebnisse werden dann der Steuergruppe QM/UE vorgelegt und anschließend weitere Selbstevaluationen beschlossen und unter Beteiligung des Kollegiums durchgeführt.

Selbstverständlich sind die Rückmeldungen über die Online-Befragung anonym, so dass Sie das rückmelden können, was Sie denken.

Bitte beantworten Sie den Onlinefragebogen bis Freitag, den 23.12.2011. Wer sich für den Papierfragebogen entschieden hat, muss diesen bis Donnerstag, 22.12.2011 in den QM-Briefkasten einwerfen.

Ich wünsche uns allen auf diesem Wege jetzt schon einmal schöne Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Mit kollegialen Grüßen

Sven Müller-Entenmann